
Rapport de la représentante des entraîneurs

 

               J’ai assisté à toutes les réunions du c.a. que ce soit par team ou en

personne malgré les fermetures des cours dû à la pandémie. Avant chaque

réunion, j’ai fait parvenir un rappel aux entraîneurs pour savoir s’ils avaient des

points ou questions pour la réunion. Et après chaque réunion, j’ai transféré aux

entraîneurs l’information qui leur était destinée. La communication entre les

entraîneurs était facile et agréable cette année.

 

Je tiens à remercier les membres du comité pour les nombreuses heures de

bénévolat mais surtout, d’avoir tout fait pour que les enfants puissent patiner en

sécurité malgré la pandémie

Joannie Dinardo

________________________________

Représentante des entraîneurs


